
MEMÓRIA DA 52ª REUNIÃO DA  
COMISSÃO ESTADUAL DE SAÚDE MENTAL  

 

Sexta-feira, 6 de Julho de 2001                                                                                                       Marlene/CES/PR 

Data: 31 de outubro de 2001 1 
Horário: 08:30 horas 2 
Local: Auditório “B” 3 
Coordenadora:Elza Wons Zarski 4 
Secretário:  Oswaldino Moreira Só 5 
 6 
Na Correção da ata nas linhas 34 a 36 7 
� Marino solicita inclusão do seguinte: 8 
No questionamento relacionado ao fechamento do Hospital Adauto Botelho, e CPM quando estiveram  9 
presentes o Diretor do Hospital Adauto Botelho, do CPM Dr. Wirmond e Márcia  Huçulak, no momento 10 
respondem que nada disso estava acontecendo, Marino observa ainda que frisou “que no mínimo esta 11 
Comissão deverá ser informada do  que está acontecendo”. 12 
� Aprovação da Ata Elza Wons comentou que  deveria ser melhorado o Hospital e não fechado. 13 

Comentário também exposto por Marino de Oliveira, que também lamentou sobre o assunto divulgado 14 
pela imprensa sobre o fechamento do hospital Adauto  Botelho  , cujo assunto não foi ventilado por esta 15 
Comissão. 16 

� Sônia funcionária do Adauto Botelho, comentou sobre o questionário que foi apresentado por esta 17 
Comissão que deveria ser passado pela Comissão ética, fazendo modificações nos mesmos, sendo 18 
excluídos  algumas pessoas , e convocadas outras de confiança das autoridades representantes do 19 
Adauto    Botelho. Foi   questionado também pelo Marino a respeito da função da Comissão que deve se 20 
impor mais e não só acatar  as questões pois trata-se de um braço do Conselho que deve acompanhar  21 
as mudanças que ocorrem no setor saúde. 22 
Dr. Wirmond comentou sobre o projeto do Adauto Botelho, que seria fazer um aproveitamento das AIHs 23 
para ser usada em tratamento extra hospitalar na região metropolitana, comentou-se também que o  24 
afastamento da Dra. Léa já estava previsto antes mesmos destas reuniões. 25 

� Marino questionou porque a Comissão ou Conselho não foi comunicado também está sendo vendido o 26 
hospital para que se faça um hotel lazer. 27 

      Wirmond respondeu que também não estava sabendo   da venda do Adauto Botelho. 28 
� Elza questionou que quanto à  função da Comissão que deveria estar recebendo da Secretaria 29 

informações sobre assuntos pertinentes aos Hospitais   Adauto Botelho e São Roque, pois ambos são 30 
patrimônios públicos  e referência  no Estado. 31 

� Sônia gostaria de saber se está havendo um estudo para que ocorra tais modificações, se esta  sendo 32 
feito parcerias com hospitais e Secretarias da região Metropolitana. Foi dito também, que os funcionários 33 
se encontram desnorteados pois não foram informados do acontecimento pela Direção . Informações da 34 
Coordenação de Saúde Mental é que não havia como trazer os assuntos que estavam sendo discutidos, 35 
pois estavam em processo de formulação não tinham nada de concreto. Questionados por quase todos 36 
os membros da Comissão o porquê? da desestruração  do Adauto Botelho para que sejam repassadas 37 
recursos para hospitais particulares. 38 

� Jaqueline questionou que a própria diretoria do Adauto comenta que haveria mudanças urgentes 39 
deixando os funcionários cheios de dúvidas. 40 

� Elza solicitou que a Secretaria trouxesse para essa    Comissão as questões relativas a mudanças no 41 
setor. 42 

� Dr. Justino solicitou que se desse mais ênfase nas questões neurológicas e voltou a convidar a Comissão 43 
de Saúde Mental a se reunir na APAE de Ibiporã. Lamentou ter saído da sala de reunião da Comissão 44 
durante a fala do Dr. Wirmond. 45 

� PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO 46 
� Aprovação da Ata. 47 
� Programa saber Viver 48 
� Sub-comissões 49 
� 1ª Regional 50 
�  Hospital Colônia Adauto Botelho 51 
� Avaliação da Plenária de Saúde Mental 52 
� Avaliação Complexo Penal – Setor Psiquiátrico 53 
� Apaes Dr. Justino 54 


